
平成２５年大町市議会９月定例会 

市政に対する一般質問通告並びに質問要旨、順位 

（１日目５名、２日目５名予定） 

順

位 

議 席 番 号 

氏    名 

質 問 形 式 

質 問 項 目  質 問 要 旨  

１ 

２番 

眞 嶋 強 志 

［一問一答］ 

１. 平成２４年度決算につい

て 

(1) 

(2) 

市長の評価について 

財政指標数値について 

２. 観光行政について (1) 

(2) 

(3) 

市内主要観光地の入込客数について 

トップシーズンの態勢について 

湖沼河川の水質管理について 

３. 教育行政について (1) 

(2) 

 

(3) 

八坂・美麻地区の取り組みについて 

市内小中学校のネットいじめの現状

と対策について 

信濃木崎夏期大学について 

４. 松本山雅ＦＣへの支援に

ついて 

(1) ホームタウンについて 

５. 平均寿命について (1) 全国上位となったことについて 

２ 

１７番 

大 厩 富 義 

［一問一答］ 

１. 大北地域の医療体制につ

いて 

(1) 

(2) 

大北医療圏の現状と課題について 

地域医療と大町病院の役割について 

２. 

 

第４次総合計画後期基本

計画について 

(1) 

 

(2) 

重点プロジェクトの進捗状況につい

て 

地域福祉計画について 

３ 

１１番 

髙 橋   正 

［一問一答］ 

１. 悪臭防止法について (1) 市の基本的な考え方について 

２. 

 

仁科氏森城址保存整備に

ついて 

(1) 

 

外郭の整備について 

３. 国営公園へのマレットゴ

ルフ場建設について 

(1) 

 

取り組み状況について 

４ 

３番 

平 林 英 市 

［一問一答］ 

１. 市長の政治姿勢について (1) 

(2) 

平和宣言について 

６月定例会の市長答弁について 

２. 福祉施策について (1) 

(2) 

介護保険について 

市民サービスについて 

３. 臭気指数規制について (1) 今後の方針について 

４. 民間の廃棄物処理施設に

ついて 

(1) 

(2) 

泉地区の臭気問題について 

野口地区の中間処理施設について 

 

 

 

 



５ 

１４番 

八 木   聡 

［一問一答］ 

１. 山岳高原を活かした観光

地づくりについて 

(1) 

(2) 

現状と課題について 

地形療法の導入について 

２. 株式会社あすかの杜の破

綻について 

(1) 

 

現状と課題について 

６ 

８番 

二 條 孝 夫 

［一問一答］ 

１. 

 

成長戦略と政策的経費に

ついて 

(1) 

(2) 

アベノミクスの波及効果について 

具体的な取り組みについて 

７ 

６番 

太 田 昭 司 

［一問一答］ 

１. 市民の健康について (1) 健康づくり・介護予防について 

２. 災害対策基本法改正を受

けて 

(1) 災害時要援護者の避難対策につい

て 

 

８ 

 

１８番 

中 牧 盛 登 

［一問一答］ 

１. 

 

大町病院における地域医

療再生事業補助金の活用

について 

(1) 

 

補助金活用で何を目指すのか 

９ 

１３番 

大 和 幸 久 

［一問一答］ 

１. 児童クラブのあり方につ

いて 

(1) 運営上の課題について 

２. 広域ごみ焼却施設源汲候

補地について 

(1) 候補地選定の課題について 

10 

４番 

松 島 吉 子 

［一問一答］ 

１. 国民健康保険について (1) 

(2) 

現状と今後について 

県単位化の問題点について 

２. 生活保護について (1) 

(2) 

生活保護世帯の現状について 

生活困窮者の実態把握について 

３. 教育行政について (1) 美麻・八坂小中学校の今後の方向性

について 

４. 農林業について (1) 

(2) 

有害鳥獣対策と森林整備について 

凍霜害、猛暑の影響について 

 

 

 

 

 


